
 

Willkommen 

auf unserer Internet·seite 

Herzlich Willkommen auf der Internet·seite von Einblicke. 

Die Internet·seite Einblicke gehört zu der Firma BGE. 

BGE ist eine Abkürzung. 

Die Abkürzung steht für: Bundes·gesellschaft für End·lagerung. 

Die BGE kümmert sich um den Atom·müll. 

Die BGE sucht ein End·lager für den Atom·müll, 

der sehr stark strahlt. 

Wollen Sie genauer wissen: Was macht die BGE? 

Dann klicken Sie hier: Wir sind die BGE. 

Das ist ein Text über die BGE in Leichter Sprache. 

Was ist Einblicke? 

Die BGE hat eine Zeitschrift mit Infos. 

Die Zeitschrift heißt: Einblicke. 

Genau wie diese Internet·seite. 

Für die BGE ist es sehr wichtig: 

Alle Menschen sollen verstehen, 

was die BGE macht. 

https://www.bge.de/de/leichte-sprache/


Und alle Menschen sollen verstehen, 

was an der Arbeit schwer ist. 

Alle Menschen sollen der BGE vertrauen können. 

Darum müssen die Menschen gut informiert werden. 

Die BGE ist offen für alle Fragen. 

Und sie freut sich über Gespräche mit den Menschen. 

Dafür ist diese Internet·seite. 

Die Seite hat sehr viele Infos über die Arbeit von der BGE. 

Auf dieser Seite sind Infos, Texte und Fotos 

aus der Zeitschrift Einblicke. 

Aber auf dieser Internet·seite sind 

noch mehr Infos als in der Zeitschrift. 

Zum Beispiel: 

 Gespräche mit Fachleuten 

 Videos 

 Längere Texte über die Projekte von der BGE: 

 Schacht·anlage Asse II 

 End·lager Konrad 

 End·lager Morsleben 

 End·lager·suche für Atom·müll 

  



Wollen Sie die Zeitschrift Einblicke 

regel·mäßig lesen? 

Dafür gibt es 2 Möglichkeiten: 

 Sie können die Zeitschrift Einblicke von dieser 

Internet·seite auf Ihren Computer herunterladen. 

 Sie können die Zeitschrift Einblicke 

in Papierform abonnieren. 

Das bedeutet: Sie bekommen automatisch 

jede neue Zeitschrift Einblicke mit der Post zugeschickt. 

Ihre Rück·meldungen an uns 

Haben Sie Fragen zu unserer Arbeit? 

Fehlt Ihnen eine besondere Info über Atom·müll? 

Dann schreiben Sie uns eine E-Mail. 

Wollen Sie mit uns über ein besonderes Thema 

von unserer Internet·seite reden? 

Dann freuen wir uns über Ihre E-Mail. 

Die E-Mail-Adresse ist: dialog@bge.de. 
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